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  Все мы рано или поздно задумываемся, какую профессию выбрать в жизни, чем заниматься, 

когда будешь взрослым. Я долго не могла определиться, чем я хочу заниматься в будущем. 

Проанализировав некоторые профессии, которые были мне интересны, я заинтересовалась 

юридическим направлением социальной сферы. По моему мнению, юрист должен обладать 

такими качествами как честность, принципиальность, ответственность. А для человека, 

работающего с людьми в социальной сфере, важно умение сострадать человеку, готовность 

выслушать и доступно объяснить все тонкости разных законов. Зачастую к помощи такого 

специалиста прибегают, когда нужна помощь в оформлении документов. К примеру, 

составлении договоров, их оценке, регистрации частных фирм, написании жалоб, заявлений и 

т.д. Также к юристу обращаются, когда нужны консультации по правам и обязанностям 

граждан.   

   Я бы хотела помогать людям именно в повседневной жизни. Поступив после окончания 

среднего общего образования на направление «Право и организация социального 

обеспечения». Узнав все особенности, я определилась, что хочу работать в социальной сфере. 

Профессиональная юридическая деятельность отличается сложностью и многогранностью. Ее 

психологический анализ всегда дает возможность выделить ряд этапов, через которые 

происходило движение к конечной цели. 

  Профессиональное становление специалиста по социальной работе является многогранным 

и непрерывным процессом. Его развитию способствуют глубокое изучение и вникание в 

законы, ее значимости для общества, осознанный профессиональный выбор и работа над 

собой. 

  К тому же, в современном мире с его многочисленными проблемами, крайне необходимы по-

настоящему специализированные кадры для их решения. И я прекрасно знаю, что юристов 

сейчас много. На самом же деле, тех людей, которые полностью разбираются с своей 

профессии, чтят её как призвание, стараются искренне вникнуть вглубь ситуации и помочь 

обществу, очень мало. Высококвалифицированный юрист поможет найти выход, из самых 

сложнейших и безвыходных ситуаций, которые на первый взгляд казались безнадёжными. 

Несмотря смотря на отрицательные моменты, юридические профессии имеется большой 

плюс, они позволяют её обладателям быть причастным к событиям в мире. 

  Со своей стороны, я, будучи юристом, хочу создать право, которое не будет иметь никаких 

изъянов, именно поэтому моя деятельность будет нацелена на устранение недостатков тем 

самым улучшать жизнь населения. При этом, я понимаю, что одна я не справлюсь, поэтому 

мне нужны коллеги, вместе с которыми я достигну этого.  

           Меня привлекает в этой профессии ещё и тот факт, что обучение ей проходит во всех 

вузах и колледжах нашей страны и зарубежья, поэтому выбор будет обширен и тем полезен. 

А после обучения, зарекомендовав себя на различных конференциях и семинарах, можно 

будет с успехом начать стажировку в лучших госучреждениях страны и мира. 

  К этой профессии тянется моя душа, и только с ней я действительно хочу связать свою жизнь. 

Я мечтаю стать классным специалистом в области юриспруденции.  Я хочу приносить пользу 

обществу, в котором живу, потому что, если мы будем решать все споры и конфликты 

цивилизованно и по закону, то всем жить станет лучше.  

        Половина нашей жизни протекает на работе, и эта работа должна нам нравиться. 

   Я думаю, как здорово, если человек просыпается с улыбкой в предвосхищении предстоящего 

рабочего дня! Именно от правильно выбранной профессии зависит, будет ли каждый день 

наполнен счастьем, может ли человек достичь успехов, продвинуться вверх по карьерной 



лестнице, отличиться от других своим талантом, суметь стать профессионалом в своём деле и 

примером для подражания. 

    Для меня примером для подражания является Яковлев Вениамин Фёдорович. Вениамин 

Яковлев внес неоценимый вклад в совершенствование российского правосудия. Он был яркой 

личностью, благородным и справедливым человеком. 

Однако творческая деятельность ученого отличается не только тем, что он занимал названные 

высокие должности, но также своей уникальной универсальностью. О том неоценимом 

вкладе, который В.Ф. Яковлев внес в развитие российской науки, а также его научно-

педагогической работе в Президентской академии известно многим. 

  В итоге я хочу сказать, что не всегда всё получается с первого раза, и после учёбы в 

техникуме наверняка предстоит сложный путь в поиске работы. Но главное — не сдаваться и 

не опускать руки, продолжая идти к своей цели, не боясь проблем и препятствий.  

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  


